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EL SABER DE MIS HIJOS 
HARA MI GRANDEZA 

HERMOSILLO. SON., MEX . 
1'UNI~SIDAD DE SONORA" 

CONSEJO UNIVERSITARIO 
ACTA NUMERO SESENTA Y UNO. 

"'1INCUAGESIMA BKXTA SESION ORDINARIA. 

----- Bn la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las veinte horas y 
quince minutos del día veinticuatro de septiembre de mil nove
cientos cincuenta y siete, se reunieron en el Sal6n del Cons_t 
jo Universitario, previo citatorio de la Rectoría, los inte--
grantes de este organismo para celebrar la sesi6n ordinaria c,2 
rrespondiente a la tercera semana de dicho mes. Después de --
haberse pasado lista de asistencia el sr. Lic. Luis Encinas,-; 
Rector de la Universidad de Sonora y Presidente del Consejo -
Universitario, declarcS que había qu6rum legal y que quedaba -
abierta la sesi6n. Conforme a la Orden del Día dada a conocer 
en el Citatorio, se did lectura al acta de la sesi6n anterior 
la cual, despu&s de haber sido puesta a la consideraci6n de -
la Asamblea, tul aprobada por unanimidad. En seguida se d16 a 
conocer la correspondencia recibida y despachada que f'U4 aco~ 
dada en la forma siguientea l.- Nota dirigida al Sr. Prof. Er
nesto Salazar G., Secretario de la Com1si6n de Grados y Reval1 
dacicSn de Estudios, enviándole para estudio y dictamen de di-
cha Comisidn, la solicitud presentada por el Joven Eduardo Fl.2 
res Soto de que se le revalide en forma global su Certificado 
de F.nsefianza Preparatoria- Bachillerato en Ciencias para Inge
niería- que envia anexo~ que se le permita inscribirse como -
alumno regular en la Facultad de Ciencias Químicas. Acuerdo. -
Bnterados. 2.- Nota dirigida al Sr. Prof. Ernesto Salazar B.,
Secretar1o de la Com1si6n de Grados y Revalidac16n de Bstudios, 
env1'1ldole para estudio y dictamen de dicha Comis16n, la soli
citud presentada por la Srita. Sylvia Elena L6pez Quintero, de 
que se le revalide en forma global su Certificado de Ensefianza 
Preparatoria -Bachillerato en Ciencias B1ol6gicas- que envía -
anexo y que se le permita inscribirse como alumno regular en -
la FacUltad de Ciencias ~cas. Acuerdo. Ente.,rados. 3.- Nota 
enviada al Sr. Agustín Caballero Wario, C.P.T., informlndole,
para su conocimiento y efectos, que el Consejo Universitario -
lo nomrb6 para que, acompafíado de los sefiores Lics. Miguel Ríos 
Gdmez y Alfonso Castellanos Idiiquez, haga un estudio de los -
programas en vigor de la clase de Economía que se imparte en -
la Escuela Noraal del Estado, en la Escuela Preparatoria y en -
el Primer .Afio de la FacUltad de Comercio y Administraci6n ads-
critas a esta Universidad. Acuerdo. &iterados. 4.- Nota enviada 
al Sr. Lic. Miguel R1os GcSmez con el mismo asunto. Acuerdo. ·-
Enterados. 5.- Nota enviada al Sr. Lic. Alfonso Castellanos -
Idi4quez con el mismo asunto. Acuerdo. Enterados. 6.- Nota di
rigida al Sr. Lic. Ram6n Corral Delgado, Secretario de ls Coiqi 
si6n de Reglamentos, envi,ndole, para estudio y dictamen de la 
Comisi~n, la solicitud presentada por el Director de la Facul
tad de Ciencias f;tl!micas, de que se supriman las asistencias ~ 
como requisito para presentar examen a título de suficiencia. 
Acuerdo. Enterados. 7.- Nota dirigida al sr. Lic. Ram6n Corral 
Delgado, Secretario de la Com1si6n de Reglamentos, envi'-ndole, 
para estudio y dictamen de dicha Comisidn, el .Anteproyecto de 
Reglamento para la Facultad de Ciencias c;u!micas presentada por 
el Director de dicha Facultad con la aprobaci~n del Consejo ---
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T4cnico. Acuerdo. Enterados. 8.- Nota dirigida al Sr. Prof. Er-
nesto Sala.zar G., Secretario de la Com1si6n de Grados y Reval1-
dac16n de Estudios, env1indole la solicitud presentada por el -
Director de la Facu.ltad de Ciencias ~casi de que se apruebe 
el movimiento que propone de las materias de Plan de Estudios 
de la Carrera de Qu!mico-Farmaclutico-Bi61ogo con objeto de --
igualar el m1mero de horas de clase a la semana en cada uno de 
los años. Acuerdo. Enterados. 9.< Nota enviada al Sr. Prof'. Er
nesto Salazar G., Secretario de la Comis16n de Grados y Reva11-
daci6n de Estudios, rem1ti4ndole para estudip y dictamen de la 
Com1si6n, la solicitud del joven Alejandro Reyna C«ñ.ez de que -
se le revaliden las materias que figuran en su certificado de~ 
Bnsefianza Preparatoria -Bachillerato de Economía y Comercio- que 
envía anexo y que se le permita inscribirse como alumno rjtgular 
en la Facultad de Comercio y Adm1nistrac16n. Enterados. 1'.:0.- Na 
ta dirigida al Sr. Prof. Ernesto Salazar G., Secretario de la -
Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios, envi6ndole para 
estudio y dict~en de la Comisi6n, la solicitud presentada por 
el Sr. Directorlde l a Facu.ltad de Ciencias Químicas de que la -
clase de ~litis Químico-Clínicos se 8mplíe a dos cursos, para 
que se estudien uno en Tercero y el otro en Cuarto .Afio de la -
¡Carrera de Qu:!mico-Farmaclutico-B16logo, Acuerdo,- Enterados. -

I n.- Nota enviada por el joven Alvaro Gaona Valencia solicitan
do se le revaliden las materias correspondientes a la Carrera -
de Contador Pdblico y Auditor que acredit6 en el Instituto Tec
nol6gico y de Estudios Superiores de Monterrey, N.L. Acuerdo. -
que se turne a la Comisi6n d~Grados y Revalidaci6n de Estudios 
para su estudio y dictamen. "'12.- Nota enviada por el joven Ra-
fael C2l4vez Priego solicitando se le revaliden las materias co
rrespondientes a la Carrera de Contador P"dblico y Auditor que -
acredit~ en el Instituto Tecnol~gico y de Estudios Superiores -
de Monterrey, N.L. Acuerdo. Que se turne a la Comisión de G~,-. 
dos y Revalidac16n de Estudios para su estudio y dictamen.---x3.
Nota enviada por el Sr. Lic. Alfonso Castellanos Idi4quez, Di
rector de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, remitien
do un escrito presentado por el alwpno JeSlis Herrera Arriaga -
donde solicita que se le conceda presentar examen de las mate-
rias del Primer Afio de la Carrera de Licenciado en Derecho que 
tiene pendiente y un certificado que f\l~ expedido a favor de d1 
cho alumno por la Secretaria General de la Universidad Nacional 
Aut6noma de Mlxico expresando las calificaciones que obtuvo el) -
las clases de lntroducci6n al Estudio del Derecho y del Primer 
Curso de Derecho Romano. Acuerdo. Que se turne a la Com1si6n de 
~ados y Revalidación de Estudios :g_ara su estudio y dictamen, -

...1.L~.- Nota enviada por el joven Rub~n Rogel Jr. solicitando se le 
conceda inscribirse en el Primer Afio de la Facultad de Derecho -
y Ciencias Sociales y acompafia para el objeto, una constancia de 
materias de &lsefianza Preparatoria que le tul expedida por la -
Secretaría de la Escuela Preparatoria Federal de Cananea, Sonora 
Acuerdo. Que se turne a la Com1si6n d,- Grados y Reval1daci6n de 
Estudios para su estudio y dictamen./15.- Nota del joven Roberto 
Garza Barraza solicitando se le revaliden las materias cursadas 
en la Escuela Preparatoria de Maz:atl'-n, Sinaloa, que f1 guran en 
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el Certificado que env!a anexo a dicha solicitud. Acuerdo. Qie 
se turne a la Comisi6n de Grados y Revalidaci~n de Estudios -
para su estudio y dictamen. A cont1nuaci6n y de acuerdo con la 
Orden del Día se concedi6 el uso de la palabra para informe de 
Comisiones. La Comisi6n de Grados y Revalidación de Estudios -
present6 los siguientes dictámenes& lo.- La Comis16n se permi
te manifestar su aprobaci6n a la solicitud presentada por el -
Director de la Facultad de Ciencias Químicas en el sentido de 
que se amplíe el programa de la clase de Jnilisis Qu!mico-Clí
nicos en la Carrara de Qi!mico-Farmac,utico-Bi61ogo, aumentm
dese un curso al que ya existe en el Cuarto Afio de dicha Carr~ 
ra en virtud de que esta ampliaci6n asegura adn más la íorma
ciAn Profesional de los alumnos. Despufs de un cambio de impr,!. 
.siones ru, aprobado por unanimidad el dictamen de la Comisicm. 

/ 2.- La Comisidn se permite recomendar la aprobaci~n de la sol! 
citud presentada por el Sr. Q.F. Gabriel Castafieda Torres, Di~.; 
rector de la Facultad de Ciencias Químicas, en el sentido de 
que se efect~e un movimiento de materias en el Plan de Bstudios 
de la Carrera de Qu1mico-Farmac,utico-Bi6logo, movimiento que 
en su concepto no lesiona la regular 1D}partic:l.6n de las dite-
rentes clases. Puesto a la cons1deraci6n de la Asamblea ru, -
aprobado por unanimidad el dictamen. 3.- La Com1si6n se permi
te proponer, tomando en consideraci6n que el Certificado de -
Materias de Ensefianza Preparatoria presentado por la Srita. -
Sylvia Elena Ldpez Quintero est, de acuerdo con el Plan de Es
tudios· que autoriza la Direccidn General de &lsefianza Superior 
e Investigacionee Científica• de la Secretaría de Bdu.caci6n ~ 
blica, se revalide en forma global dicho certificado y sed' -
por terminada en esta forma, para la interesada, la &lseñanza 

_ Preparatoria.Se motiv6 un cambio de impresiones donde, des--
pu6s de que se hizo saber que la Universidad Nacional Aut6noma 
de ~xico ha estado aceptando certificados de cualquier bachi
llerato para ingresar a las Facultades, mientras se regulariza 
la aplicaci6n del Plan de Estudios del Bachillerato Unico, el 
dictamen rué aprobado por unanimidad. l+.- La Com1si6n se permi, 
te proponer, tomando en consideraEi6n que el Certificado de -
Materias de Bnsefianza Preparatoria presentado por el Sr. Ale
jandro Reyna C6fiez, que le ru6 expedido por la Escuela Prepa
ratoria Federal de Nogales, Sonora, está completo y debidamen
te legalizado por la Secretaría de Bducaci6n Póblica, se le -
revalide en forma global dicho documento y que se considere -
terminada para el interesado la Fnsefianza Preparatoria. De~-
pu6s de un cambio de impresiones el dictamen fu~ aprobado por 
unanimidad.i A continuaci6n se concedi6 el uso de la palabra -
para tratar Asuntos Generales. El Sr. Rector hizo uso de ella 
para felicitar y dar la bienvenida al Sr. Prof. Horacio Son4 
nombrado Director General de Educaci6n Pdblica en el Estado, 
expresmdole los mejores deseos de este Organismo Universita
rio. Bn seguida inform6 que ya babia terminado el periodo para 
el cual había sido designado el Sr. Ing. Norberto Aguirre y -
que, por tal motivo, hoy terminaba la actuaci6n de &l como -
Rector, ya que había sido designado para completar dicho per!o 
do. Se motiv6 un cambio de impresiones donde se expres6 que -
habiendo qu6rum suficiente ya que estaban presentes veintid6s 
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Consejeros que constituían ds de las dos terceras partes que -
·señala la Ley de Enseñanza Universitaria como qwSrum reglament& 
rio para designar Rector y considerando los diversos problemas 
que se creeia al aplazar la designac16n del dirigente de nues
tra Casa de Estudios! se p.ropuso que en esta sesión se nombrara 
al nuevo Rector. Hic eron uso de ia palabra varios consejeros -
secundando la J?roposic16n., la cual puesta a _ la cons1de~aci6n de 
la Asamblea tu~ aprobada por unanimidad, En seguida el Sr. Ro-
berto Ross solicitó que el Sr. Lic. Luis Imcinas, abandonara el 
Sal6n para tratar con mayor libertad el asunto. Acto seguido el 
Sr. L1c.Lu1s Encinas abandon6 la sala hac14ndose cargo de la -
Presidencia del Consejo el Sr. Secretario,Pror. &salio E. Mor,!. 
no, y nombrindose para substituirlo al Sr. Prof. Jmadeo Hern4ri
dez c., Acto continuo el Sr. Prof. Moreno conced16 el uso de la 
palabra sobre el mismo asunto. El Sr. Lic. Miguel Rios GcSmez, 
despu6s de que hizo una breve resefia de la eficiente labor deSA 
rrollada por el Sr. Lic. Luis Bncinas y de cpe se refir16 a los 
magn!ficos planes de trabaio que había proyectado, lo propuso -
para que ocupara la Rector a de la Inst1tuci6n. Varios Conseje
ros entre ellos los señores Prof. Ernesto Salazar o., Agustín -
Caballero Wario, C.P.T., Lic. Ram6n Cotral Delgado se adhirie
ron a la prOP-6sici6n, hacilndolo en forma razonada. Despu~s de 
que ya no fw$ solicitado el uso de la palabra, el Sr. Prof. Ro
sa11o E. Moreno, por tres veces pregunt6 si había otra proposi
ci6n. No habilndose presentado más proposiciones y tomando en -
consideraci6n que se encontrabalpresentes veintidn Consejeros -
que constituian mas de las dos terneras partes de los integran
tes del Consejo Universitario, el Sr. Prof. Moreno puso a votae 
ci6n la proposici6n del Sr. Lic. Miguel Rios G6mez, la cual fu& 
aprobada por aclamaci6n. F.n seguida el Sr. Prof. Rosalío E. Mo
reno nombr6 una com1s16n integrada por los Sres. Consejeros --
Agus_tin Caballero Wario, Ing. J'es'ds Boj6rquez c. y Omar A.g\µ.rre 
para que invitaran al Sr. Lic. lncinas a que pasara al Sa16n. -
Despu,s de que lo hizo, el Sr. Prof. Moreno le di6 a conocer la 
dec1si6n tomada por el Consejo Universitario, le tom6 la prote~ 
ta de. Ley y le entreg6 la Presiªencia al Consejo, asumiendo la 
Secretaría de dicho Organismo.JI{J. Sr. Lic. Encinas expresó su -
agradecimiento por la confianza que le había sido depositada al 
nombrarlo para continuar dirigiendo los destinos de esta Insti
tuci6n y solicit6 la cooperación de todos para llevar a cabo, -
con el mejor ,x1to los propdsitos que tiene de que nuestra Casa 
de Estudios figure entre las instituciones de cultura superior 
mis !portante del país. El Sr. 'Roberto Ross se ref'ir16 al pro
blema que había dado a conocer en reuniones anteriores motiva
do por el sostenimiento de la Escuela Secundaria adscrita a esta 
Inst1tuc16n e hizo nuevas consideraciones a este respecto y pr.2, 
puso que se nombrara una comisión encargada de estudiar y dict,& 
minar sobre la conveniencia de que la Escuela Secundaria conti
nde adscrita a la Universidad. Se motiv6 un cambio de impresio
nes que trajo como consecuencia que · se presentaran las tres pr.Q 
posiciones siguien*esa la primera del Sr. Roberto Ross, de que 
se nombre una comisi6n que estudie y dictamine la conveniencia 
de que la Bscuela Secundarla continde adscrita a esta Casa de -
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Bstudios; la segunda, del Sr. Lic. Miguel Rios GcSmez de que se
d4 a conocer el estudio y el dictamen que sobre este asunto se
present6 en ocas16n anterior, para que, si se considera conve-
niente, volver a estudiarlo; y la tercera, del Sr. Caballero -
Vario, c.P.T. de que se deje pendiente para otra sesi&a en que
se d' a conocer al Consejo el dictamen formulado por la com1s16n 
anterior. Puestas a la consideración de la Asamblea las tres -
proposiciones ru, aprobada la del Sr. Agustin Caballero Wario, 
C.P.T. No habiendo otro asunto que tratar y siendo las veinti-
d6s horas se d16 por terminada la sesi6n levant'1ldose para --
constancia la presente acta que firman de conformidad • 
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